

『クリスマスコンサート』 <生涯学習市民講座・地域でGOGO協賛>

～チューバと鍵盤ハーモニカの調べ～

令和7年12月24日（水）、多目的ホールで、生涯学習市民講座「クリスマスコンサート」を行いました。チューバの豊かな低音の響きと鍵盤ハーモニカの柔らかく温もりのある音色に包まれたあっという間の2時間。「ニューシネマバラダイス～愛のテーマ～」「リベルタンゴ」等全14曲を演奏していただきました。最後は、「きよしこの夜」の澄んだ音色にみんなの気持ちが一つになり心の癒されるクリスマスコンサートとなりました。

チューバ奏者：森山陽介
鍵盤ハーモニカ奏者：小山哲平



連絡網避難訓練

地域避難訓練は、実際の避難ではなく、電話による連絡網訓練という形で実施しました。1月10日（土）、9時に避難指示が出たと想定し、まちづくり協議会会長から各町内会長、組長、へと連絡が回ってきました。（各町内に避難連絡が伝わったことが確認できました）実際の避難訓練ではありませんが、連絡網の確認ができたことは大変良かったと思います。これを機に、日頃の備えや、ご近所同士での声掛けなど、一人ひとりが災害等への意識を高め、できるところから安心・安全なまちづくりを進めていきましょう。



どんど焼き



1月11日（日）、貴船神社にて、どんど焼きが開催されました。

到津八幡神社ご神職による祭儀が執り行われた後、自治連合会会長と役員が火入れを行いました。多数の地域の方々が参加される中、ぜんざいの振る舞いも行われました。参加者一人ひとりが、今年一年の無病息災を静かに祈り、心安らぐ行事となりました。



まゆみ俳句会

「松過ぎて姿見に居る我身かな」
「正月や小林一茶の句と遊び」
佐々木千賀子

「初苗八幡宮へ続く道」

岡田千鶴代

ひまわり文庫で ～お気に入りの1冊をみつけませんか～

